



SEPTUAGÉSIMO QUINTA ASAMBLEA MUNDIAL DE LA SALUD

Punto 17.2 del orden del día provisional

Iniciativa mundial de salud para la paz

Mayo de 2022

El Consejo Internacional de Enfermeras en nombre de más de 28 millones de enfermeras en todo el mundo cree que la salud y el bienestar son los cimientos de la seguridad y la protección y que la paz y la salud son inseparables.

Los valores de la profesión de enfermería como la justicia, el respeto, la equidad, los derechos humanos y la compasión son la base de la paz, y al defenderlos en la práctica cotidiana las enfermeras actúan como influenciadoras de la paz, la diplomacia para la paz y la construcción de la paz.

Como miembros de confianza de sus comunidades, las enfermeras pueden contribuir en gran medida a hacer operativo el vínculo entre la salud, la cohesión social y la paz.

Las enfermeras trabajan en las primeras líneas en entornos frágiles, afectados por conflictos y vulnerables, y prestan cuidados centrados en la neutralidad, la reconciliación y la sanación.

Por último, deseamos destacar la campaña del CIE #NursesForPeace, apoyada por enfermeras de todo el mundo, para ofrecer solidaridad y apoyo humanitario como respuesta a la invasión de Ucrania.